

Buch: Endstation Feld für Alko-Lenkerin

BUCH (red). Alkoholisiert unterwegs war am Mittwoch gegen 17:35 Uhr eine 26-jährige einheimische Autolenkerin in der Gemeinde Buch. Die Frau fuhr mit ihrem Wagen auf der Rotholzer Landesstraße L 218 von Buch in Richtung St. Margarethen. Auf diesem Straßenabschnitt verlor sie die Kontrolle über ihren Wagen, kam von der Fahrbahn ab und fuhr durch das angrenzende Feld Richtung Norden, wo der PKW erst nach 80 Metern schwer beschädigt zum Stillstand kam. Die Frau wurde unbestimmten Grades verletzt. Sie war mittelstark alkoholisiert.